

Hello !

Je me présente je m'appelle Lexie, j'ai 24 ans et je suis partie en volontariat à Izmir en Turquie pour 2 mois en cet été 2024.



Cofinancé par
l'Union européenne



Mon expérience à Izmir à été très enrichissante, les premiers temps il y avait un mixe de sentiments entre le changement totale de vie car forcément ça peut être totalement différents selon nos

habitudes, notre style de vie mais aussi le fait d'être loin de la famille et n'ayant aucun repères cela pouvait être difficile à gérer.



En ce qui concerne l'accompagnement en France avec Eurasia Net, il y un bon processus

d'accompagnement avec les formations avant et après le volontariat, les entretiens.. Pour ma part, j'ai été suivie par Agapi qui à été très présente et à l'écoute tout le long de mon

volontariat et même après, ce qui rassure énormément.

En plus d'avoir travaillé pour cette association, on avait également du temps libre où j'ai pu visité différents endroits en Turquie comme Bodrum, Istanbul où encore être partie à Samos qui est une île grecque au large des côtes turques c'était super car on a un temps pour tout le travail et le temps.

J'ai également rencontré des volontaires des Portugais avec qui aujourd'hui on communique encore, qui sont devenus des copains donc en plus de l'expérience associatif il y a une expérience personnelle incroyable car on rencontre des personnes de plusieurs endroits différents et c'est important de s'ouvrir au monde comme ça.

Cependant ce volontariat à pu me faire découvrir une nouvelle culture, apprendre à m'intégrer dans ce pays lors des ateliers où

on a pu apprendre à connaître les personnes autant les adultes que les enfants, apprendre du vocabulaire de la langue, ceci était très intéressant. Pour mon cas j'ai beaucoup travaillé avec les enfants et j'ai vraiment aimé être avec eux lors des ateliers et

toute la dynamique et les efforts déployés par les bénévoles pour divertir et enseigner à ces enfants ! Je garderai de bons souvenirs d'eux et de tous ceux qui m'ont aidé pendant cette période.



Pour finir, ce volontariat aura été sans aucun doute une expérience d'apprentissage incroyable à tout les niveaux.

